

Aena



Aeropuerto de Tenerife Sur

NOTA DE PRENSA

AENA nombra a Juan José Álvarez Gallego nuevo director del Aeropuerto de Tenerife Sur

- Es ingeniero aeronáutico y tiene una experiencia en el sector de veinticinco años

22-feb-06.- Aeropuertos Españoles y Navegación Aérea (AENA) ha nombrado a Juan José Álvarez Gallego nuevo Director del Grupo de Aeropuertos Canarios y del Aeropuerto de Tenerife Sur, en sustitución de Fernando Echegaray del Pozo, que, desde la semana pasada, ocupa la dirección del Aeropuerto de Barcelona.

El nuevo director, nacido en Madrid en 1955, con una experiencia de veinticinco años en el sector y vinculado a la Entidad desde 1981, es ingeniero aeronáutico (especialidad de Aeronaves, misiles y motopropulsores). Hasta ahora ocupaba la jefatura de Facilitación y Atención al Cliente en la Dirección de Transiciones Operativas. En los últimos trece años ha desarrollado su actividad laboral en Aena, donde ha desempeñado, entre otras, las jefaturas de Gestión Operativa, de Servicios Aeroportuarios y de Coordinación de Aeropuertos del Grupo I.

Juan José Álvarez Gallego es funcionario del Cuerpo Especial de Ingenieros Aeronáuticos y ha sido profesor de Máster en la Universidad Politécnica de Madrid ETSIA, y en la C.E.U.-FIEAPA y profesor de la Universidad Alfonso X. Es miembro de la ACI World Facilitation & Services Standing Committee y de la ACI European Facilitation and Customer Service Committee.